

# Rugir contre la maladie de Charcot

Home > Régions > Brabant Wallon > Tubize - Aujourd'hui à 06:00 - Laurent SAUBLENS - L'Avenir

Partager



Nathalie et Karim, voici deux ans, au début du combat contre la maladie de Charcot.

EdA

## L'artiste Brigitte Stolk relance le Lion Challenge pour combattre la maladie de Charcot et permettre aux malades de garder espoir.

L'Ice Bucket Challenge? Ça vous dit quelque chose? Ce défi consistait à se filmer – et forcément partager la vidéo sur les réseaux sociaux – en train de se renverser un seau d'eau sur la tête. Ce que les gens savaient parfois moins, c'est que l'objectif était de sensibiliser à la maladie de Charcot et de récolter de l'argent, via les dons des participants, pour tenter d'améliorer la lutte contre cette maladie dégénérative.

Il y a deux ans, l'artiste tubizienne Brigitte Stolk, sensibilisée à cette maladie, avait décidé de lancer le Lion Challenge pour remplacer l'Ice Bucket Challenge. L'idée: se dessiner des moustaches de lion sur le visage et le publier sur les réseaux sociaux, toujours dans le but de sensibiliser à la maladie et de récolter des fonds pour la ligue SLA, la sclérose latérale amyotrophique aussi appelée maladie de Charcot.

Si on en parle à nouveau, c'est que Brigitte Stolk relance le challenge. *«Le lion est en fait le symbole de la ligue SLA. Et son slogan est "se battre comme un lion contre la maladie de Charcot". Après le grimage, on se filme en criant le slogan. On sait que l'on ne peut pas grand-chose contre la maladie mais le moindre geste est important pour le moral de ces personnes qui se battent comme elles peuvent.»*

La chanteuse et créatrice de vêtements relance le Lion Challenge car Karim Sediri, le compagnon de son amie Nathalie Pentito, atteint de la maladie, a vu son état se dégrader fortement.

*«Il a perdu l'usage de l'ensemble de ses membres et même de la parole. Je sais que le moindre geste sera important pour l'aider à tenir! Et si par la même occasion, quelques dons sont possibles pour tenter de découvrir un remède, ce ne sera que bénéfique.»*

## Grimage lors de son concert

L'artiste espère que des petites capsules vidéos vont à nouveau inonder le web et les réseaux sociaux. Et lors de son prochain concert, le 24 août au jardin du La du Hautbois, à Mons, des maquilleurs vont procéder au grimage de la foule. Des centaines de personnes pourront ainsi rugir leur soutien à la ligue SLA.